
(Articolo pubblicato sul sito “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 09.01.2015) 

Caso seggiovie, il sindaco Nigro: “Risposte dalla Regione” 

09.01.2015, Il Quotidiano del Sud 

Il primo cittadino risponde al Meetup: “Fare politica è  è risolvere i problemi, non solo 

denunciarli”. 

Dopo le festività natalizie si sta procedendo a riattivare la macchina 

amministrativa e a rimettersi in gareggiata nel comune di Bagnoli Irpino. 

Nei giorni scorsi è stata sollevata dal Meetup “Amici di Beppe Grillo” la 

questione seggiovie e gli attivisti di Bagnoli avevano sollecitato 

l’amministrazione comunale a fare chiarezza sul finanziamento di 15 

milioni che avrebbe dovuto occuparsi dell’ammodernamento della 

stazione sciistica del Laceno che avrebbe comportato anche un rilancio 

del Laceno. 

“Un anno fa in primo cittadino si era compiaciuti di annunciare che i 

lavori avrebbero avuto inizio nel 2014, anche quest’anno è passato ma del 

finanziamento  neanche l’ombra”. questa l’accusa del meetup locale. 

la risposta arriva proprio dal sindaco di Bagnoli Filippo Nigro, il quale afferma che si stanno 

aspettando risposte dalla Regione. “Gli attivisti del Movimento Cinque Stelle parlano senza sapere e 

senza conoscere il problema”, dichiara. “La gravità della questione è enorme e va valutata 

attentamente. Noi abbiamo realizzato le migliori condizioni possibili per ottenere il finanziamento, 

abbiamo portato a termine l’accordo con il gestore delle seggiovie, abbiamo fatto tutto ciò che 

veniva richiesto, ma siamo in attesa della decisione della Regione. 

Senza dubbio il tempo passa e la situazione crea problemi, infatti ogni settimana sollecitiamo la 

Regione a dare una risposta, ma per adesso ancora nessuna novità. ‘Abbiate pazienza’ è quello che 

ci dicono, quindi si presume che si voglia trovare una soluzione al problema. Se il finanziamento ci 

fosse stato a giugno, sicuramente i lavori sarebbero partiti nel 2014, ma cos’ non è stato”. 

Il primo cittadino sottolinea, ancora, le difficoltà dell’amministrazione: “Abbiamo dovuto far fronte 

soprattutto ad una situazione legale disastrosa. Il Movimento Cinque Stelle è sempre pronto a 

criticare, ma la politica è risolvere i problemi, non denunciarli”. 
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